



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 03 April 2013	Halaman	: 6
Nama Media	: Berita Kota	Jurnalis	: -

## Butuh Pengerukan di Plumpang Semper

KEPADA Yth bpk Lurah Tugu Utara, kami warga RT 01 RW 13 ingin menyampaikan, di wilayah kami di Jalan Plumpang Semper ada masalah got atau saluran air di sepanjang jln khususnya di RW 13. Kami sangat mengharapkan pengerukan got dan bongkar semua jembatan yang ada di depan toko dan bengkel. terima kasih. **087788850xxx**

## Pak Basuki Harus Blusukan ke Kramat

PAK Basuki yg kami hormati, sekali2 blusukan ke Kelurahan Keramat dr Jalan Sedap Malam sampai Jalan Tonkang, itu kios2 di atas kali, taman gersang gak ada pohonnya dan tdk dirawat, arus lalu lintasnya macet tdk dialihkan ke Jalan Melati dr arah GOR Planet Senen. Ini sdh berlangsung puluhan tahun agar ada perubahan, lelang aje pak cari yg sanggup. Terima kasih. **087877285xxx**

## Pungli Satpol PP Ciracas

PAK jokowi tolong tindak tegas Satpol PP Kelurahan Ciracas yg sering meminta pungli Jgn slhkan kami jika main hakim sendiri pak Jokowi. **02192788xxx**

## Pengamen Meresahkan

MENGAPA pk jokowi dan kapolda metro jaya, membiarkan pengamen yg sngt meresahkan d ats angkutan umum, sudah bgtu bnyk korban yg trauma, mg kpolda mtr jaya dan jajaranya mendengarkan aspirasi bawah trm ksh. **087721620xxx**

## Macet di Jalan Cacing Marunda

SAYA ingin memberi masukan buat Bapak Gubernur Jokowi dan Bapak wakil Gubernur Basuki, di jalan raya cacing marunda biarpun sedang di lakukan pelebaran jalan juga percuma sebab banyak sekali mobil kontainer memakirkan kontainer tersebut di pinggir jalan yang otomatis memakan badan jalan dan membahayakan pengguna jalan yang lain, apalagi dengan volume kendaraan yang banyak melintas, mohon kepada bapak polisi lalu lintas untuk di tertibkan sebab sudah jelas itu mengganggu dan membahayakan pengemudi lain, mohon untuk di posting agar kedepannya di tertibkan dan mengurangi kemacetan, Trims. **08999353xxx**